



Carta de motivación para estar en “Escuela de organizaciones Teal”

A continuación, cuéntanos en un máximo de dos páginas, cuál es la motivación de la entidad para participar en la “[Escuela de organizaciones teal](#)”

Habiendo conocido el proyecto por participar en la segunda edición de la escuela a través de otra entidad, nos ha parecido interesante participar en esta edición para desarrollar este modelo de organización en uno de nuestros centros y desde ahí exportarlo a otros centros y programas.